

Ausgezeichnete Sportler

EHRUNG Landrat würdigt Engagement der Ehrenamtler

Rhein-Berg. Die besten Sportler, Sportlerinnen und Mannschaften des Kreises wurden jetzt in feierlichem Rahmen geehrt: Im Bergischen Löwen in Bergisch Gladbach zeichnete der Kreissportbund die Top-Sportler der Region aus. Zu ihnen zählen Sonja Mosler vom TV Herkenrath, die Sportlerin des Jahres, Alexander Heimann (Karate Rhein-Berg) als Sportler des Jahres und die B-Jugend-Bun-

desligamannschaft des SV Bergisch Gladbach 09, die Mannschaft des Jahres. In der letzten Kategorie ging es besonders knapp zu: Nur einen Punkt hinter den Jugendfußballern lag die 4 x 100-Meter-Staffel des TV Herkenrath.

Ebenfalls ausgezeichnet wurden 28 Ehrenamtler aus dem gesamten Kreisgebiet – als Dank für ihr Engagement verlieh ihnen Landrat Rolf Menzel die Jugendbetreuermedaille des Kreises. Ein Sonderpreis für das Engagement im Bereich Sport und Integration ging an den SV Heiligenhaus. (ksta)



Landrat Rolf Menzel (links) und die geehrten Sportlerinnen und Sportler im Bergischen Löwen.

BILD: KREISSPORTBUND